

Effets des drogues

Le tableau suivant ne sert que de guide général. Une personne ne peut savoir avec certitude comment elle réagira à une drogue en particulier, même si elle en a consommé auparavant. Les drogues illégales sont souvent mélangées avec d'autres substances.

Si vous êtes avec quelqu'un qui tombe malade ou perd connaissance après avoir pris de la drogue, appelez une ambulance et essayez de trouver de quelle drogue il s'agit. Si vous trouvez de la drogue sur la personne ou près d'elle, remettez-la aux ambulanciers. Vous pourriez ainsi sauver une vie.

Drogue	Effets	Risques pour la santé
Cannabis Autres noms : marijuana, haschisch, hasch, pot, herbe, joint	L'usager éprouve une sensation de détente et de liberté dans ses relations avec les autres. Il peut devenir volubile ou replié sur lui-même. Ces sensations sont parfois accompagnées d'une fringale. Les effets durent de deux à trois heures.	Le cannabis entraîne des troubles de la mémoire, de la difficulté à réfléchir et à résoudre des problèmes, un manque de coordination et une augmentation du rythme cardiaque. Dans certains cas, il peut provoquer une grande anxiété.
Cocaïne et crack Autres noms de la cocaïne : coke, neige, coca, cristal Autres noms du crack : freebase, rock, caillou	L'usager éprouve une intense sensation de bien-être. Il a de l'énergie et se sent confiant. Il peut devenir volubile, anxieux et paranoïaque. Les effets durent de cinq minutes à deux heures, laissant alors l'usager dans un état déprimé, anxieux et irritable. Il faut constamment augmenter la dose pour obtenir le même effet.	La drogue augmente le rythme respiratoire, la fréquence cardiaque et la pression artérielle. Elle peut occasionner des troubles de l'alimentation et du sommeil, et provoquer des comportements excentriques et violents. L'usager peut aussi éprouver des difficultés respiratoires, des convulsions, et souffrir d'un arrêt respiratoire ou cardiaque.